



alive-teens on tour im Jubiläumsjahr



© Lizenzfrei

Die alive-teens der Heilsarmee touren mit dem Programm ihrer Jubiläums-CD "Born to praise" vom 24. bis 29. Juli durch die Schweiz.

alive-teens, das ist Rock, Pop, Gospel, Hip Hop und Soul gemischt – gesungen, gerappt und getanzt, seit 20 Jahren. Teenager im Alter zwischen 12 und 17 Jahren aus der ganzen Deutschschweiz touren nach einem Musik-Sommerlager durch die ganze Schweiz – dieses Jahr vom 24. bis 29. Juli 2017.

Die „alive-teens“ machen auf ihrer Openair-Tournee in Renens, Basel, Aarau, Thun, Neuchâtel und Bern Halt. Das Programm besteht seit 20 Jahren und hat dies im Mai mit Herausgabe der neuen CD „Born to praise“ gefeiert. Die CD können Sie [hier](#) bestellen.

Die Heilsarmee bietet den Jugendlichen mit dem „alive-teens“-Projekt eine sinnvolle Ferienbeschäftigung an. „Die Lagergemeinschaft und die gemeinsamen Auftritte stärken sowohl das Selbstwertgefühl als auch die Sozialkompetenz der Teens“, sagt Andy Fuhrer, Leiter Jugendabteilung der Heilsarmee.

Konzertorte und –daten

24.7.2017, 18:00 Uhr: Renens, Place du Marché
25.7.2017, 18:30 Uhr: Basel, Barfüsserplatz
26.7.2017, 18:00 Uhr: Aarau, Bahnhofplatz
27.7.2017, 17:30 Uhr: Thun, Aarefeldplatz
28.7.2017, 18:00 Uhr: Neuchâtel, Les Jeunes-Rives
29.7.2017, 15:30 Uhr: Bern, Waisenhausplatz

Weitere Infos: www.alive-teens.ch

Hier finden Sie auch [Bilder zum 20-Jahr-Jubiläum](#).

Kontakt

Markus Frei
Projektleiter Music & Gospel Arts
Telefon 0041 76 338 86 21
markus_frei@heilsarmee.ch

Autor

Stiftung Heilsarmee Schweiz, Marketing & Kommunikation

Publiziert am

18.7.2017